



Création d'une fleur de verre

# A l'atelier Vally-Ratkoff de Jouy Des fleurs de verre pour traverser l'hiver !

C'est un jardin extraordinaire où, même au cœur de l'hiver, d'insolentes et délicates fleurs aux formes et aux couleurs étranges parsèment les parterres ! Des fleurs de verre et de métal, des Floriver, qu'un couple de verriers, Élodie Vally et François Ratkoff, crée de toutes pièces au sein de son atelier de Jouy.

Parallèlement à leur activité de restauration de vitraux au sein des établissements Lorin à Chartres, Élodie Vally et François Ratkoff ont ouvert leur auto-entreprise voici cinq ans, afin d'explorer les champs très divers de la création. C'est dans leur maison de la rue du Bout d'Anguy, à Jouy, qu'ils ont créé leur atelier, multipliant les expériences en fusing, thermoformage et vitrail traditionnel, réalisant vitraux, appliques murales, miroirs, bijoux, et autres objets décoratifs parmi lesquels ces fleurs de verre, qui sont, peu à peu, devenues leur marque de fabrique.



FRANCIS  
CABREL

LOUANE

MADONNA

EMMANUEL  
MOIRE



*Chérie*  
FM

CHARTRES 105.3



« Elles rencontrent beaucoup de succès auprès du public » constate Élodie Vally en désignant une brassée de ces fleurs simples et esthétiques prêtes à être exposées lors d'un prochain salon. Avec le temps, les deux artistes verriers ont développé et affiné leur technique, utilisant différentes méthode pour créer ces fleurs qui, du haut de leur tige de métal, sont capables d'affronter les éléments au fil des saisons.

**De l'artisanat à l'art...**

Chartrains, enfants d'artistes, âgés, elle, de 33 ans, lui, de 35, Élodie et François baignent dans l'art depuis leur plus tendre enfance ; et c'est tout naturellement qu'ils se sont orientés, voici longtemps déjà, vers les

arts plastiques et le vitrail. Tous deux sont titulaires d'un CAP et d'un BMA Vitrail (Certificat d'Aptitude Professionnelle et Brevet des Métiers d'Art) ; François est également titulaire d'un Diplôme des Métiers d'Art. Ils pratiquent la restauration de vitraux depuis onze ans, ce qui leur a permis de travailler sur de grands chantiers et d'apprendre les exigences du métier. « Nous avons participé à la restauration de grandes cathédrales comme Chartres, Bourges, Poitiers, Évreux ou la basilique St-Denis. Nous avons également participé à un projet de création sur l'église St-Jacques de Béziers. Des expériences très enrichissantes » souligne Élodie Vally. Mais leur fibre artistique les conduit aussi vers la création et l'expérimentation, du land-art à la sculpture monumentale. Leur récent passage à mi-temps aux établissements Lorin va leur permettre de développer cette âme créatrice, et d'explorer encore plus avant différentes techniques, notamment de décoration sur verre. Un site internet en cours de réalisation leur donnera la possibilité de toucher le public, au-delà des nombreux salons et expositions auxquels ils participent déjà.

En attendant de se dévoiler sur la toile, leurs fleurs de verre aux multiples couleurs s'apprentent à traverser l'hiver sans craindre les gelées !



**Repères**

**Atelier Vally-Ratkoff :**

56 rue du Bout d'Anguy à Jouy.

**Téléphone :** 06.19.30.41.37.

ou 02.37.27.64.60.

**Courriel :** ratkoff.vally@orange.fr